
SV Borussia Veen 1920 e.V.
Freizeitsportler

    Protokoll über die jährliche Abteilungsversammlung am
    Mittwoch, 06. Dezember 2017, im Vereinslokal Terlinden

Beginn: 20.00 Uhr                                                     Ende: 21.20 Uhr
Anwesende Mitglieder: 25

TOP 1 Eröffnung und Begrüßung

Gegen 20.00 Uhr eröffnete der Abteilungsleiter Hans-Dieter van Gelder die jährliche 
Abteilungsversammlung und hieß alle Anwesenden herzlich willkommen.
Sein besonderer Gruß galt den „älteren Mitgliedern“ Theo Fürtjes, Willi Friederichs, Herbert 
Dickerboom und Rudi Ehren
Entschuldigt hatten sich die Mitglieder Rainer Bruns, Heinrich. Peters, Markus Lamers, Wim 
Maas, Helmut Goossens sowie der Ehrenvorsitzende Willi Spettmann. Dieser hatte 
telefonisch der Versammlung einen harmonischen Verlauf gewünscht.
Auch der jetzige Vorsitzende der großen Borussen-Familie, Heinz-Gerd Conrad, besuchte die 
Abteilungsversammlung der Freizeitsportler und  berichtete über den aktuellen Sachstand 
beim Bau einer weiteren Umkleidekabine.

Nach einem Grünkohlessen dankte die Versammlung den Eheleuten  Petra und Ralf Terlinden
für das hervorragende und reichhaltige Gericht.

Gegen Form und Frist der Einladungen wurden keine Einwände erhoben. Zur Tagesordnung 
wurden ebenfalls keine Änderungen bzw. Ergänzungen gewünscht.  

TOP 2 Totenehrung

Im ablaufenden Jahr waren bisher keine Todesfälle zu beklagen.
Die Versammlungsteilnehmer erhoben sich somit zum Gedenken an alle verstorbenen 
Mitglieder der vergangenen Jahre. 

TOP 3 Jahresrückblick 2017

Der Jahresrückblick für das Jahr 2017 war wieder schriftlich zusammengestellt worden. 
Höhepunkte waren ohne Zweifel die Werksbesichtigung der Fa. Lemken, der Jubiläumsabend
anl. des 50-jährigen Bestehens mit Ehefrauen im Biergarten von Terlinden,  das „Kulturelle 
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Wochenende“ in der Domstadt Limburg sowie die Erstellung einer Chronik über 50 Jahre 
Freizeitsportler Veen
Die Versammlung war sich einig, zukünftig alle 2 Jahre einen gemütlichen Abend im 
Biergarten von Terlinden mit Anhang zu veranstalten, also wieder im Jahre 2019. 
Abteilungsleiter van Gelder erwähnte außerdem seine Teilnahme an den festgesetzten 
Vorstandsitzungen, die kurzen Berichte hierüber sowie zahlreiche Krankenbesuche durch 
verschiedene Personen.
Die Freizeitsportler haben per anno  31 Mitglieder; Austritte waren nicht zu verzeichnen.
Neu angemeldet hatten sich Rainer Bruns und Heinz Bemong.

TOP 4 Kassen- und Kassenprüfungsbericht; Entlastung 

Der Kassierer Winfried Beckmann berichtete über Einnahmen und Ausgaben des Jahres 2017.
Der Kassenbestand hatte sich durch die zahlreichen Geldgeschenke anlässlich von runden 
Geburtstagen leicht vermindert
Von den Kassenprüfern Herbert Goossens und Eddy van Rooij wurde eine ordnungsgemäße 
Buchführung bestätigt und von Eddy die Entlastung des Kassierers beantragt. 
Einstimmig erteilten die Versammlungsteilnehmer dem Kassierer  Entlastung.
Die beiden Kassenprüfer Herbert Goossens und Eddy van Rooij wurden in ihren Ämtern 
bestätigt. 

TOP 5 Bericht der Übungsleiter

Dieter Baumann für die Hallennutzer und Gerd van Treek für die Fahrradfahrer berichteten 
ausführlich über die Aktivitäten in ihren jeweiligen Gruppen.
Kassierer Beckmann hatte bereits bei seinem Kassenbericht  den Übungsleitern Dieter 
Baumann und Thomas Lanski sowie den Gruppenleitern Herbert Goossens und Gerd van 
Treek  für ihre geleistete Arbeit ganz herzlich gedankt. Er überreichte ihnen jetzt als kleine 
Anerkennung ein Präsent. Ebenso erhielt Eddy  als „Medienbeauftragter“ für die jährlich 
Erstellung einer Photo- CD über das „Kulturelle Wochenende“ ein kleines Geschenk. 

TOP 6 Jahresvorschau 2018

6 a)Vatertages-Tour

Gerd van Treek und sein Team Eddy, Albert und Herbert übernahmen wieder die 
Organisation der Vatertags-Tour (Christi-Himmelfahrt) am Donnerstag, den 10. Mai 2018.
Es wird ein Kostenbeitrag von 20,00 €  gewährt.

6 b) Besuch eines Gewerbebetriebes

Für den Herbst 2018 ist die Besichtigung eines Gärtnereibetriebes geplant.

6 c) Sommerferienprogramm 2018

Fußball-WM in Rußland vom 14.06. 15.07.2018

Für ein Gruppenspiel wurde ein gemeinsamer Fernsehabend bei Terlinden vereinbart. 
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Sommerferien vom 16.07. – 28.08.2018

Den Versammlungsteilnehmern wurde folgender Programmentwurf  vorgestellt:

Mittwoch, 18.07.2018 Arbeitseinsatz auf dem Sportplatz
oder Fahrradtour nach Labbeck

Samstag,   21.07.2018 Floß-Fahrt auf der Niers
Mittwoch, 25.07.2018 Fahrradtour nach Xanten
Mittwoch, 01.08.2018 Fahrradtour zur Rheinfähre
Mittwoch, 08.08.2018 Fahrradtour nach Alpen
Mittwoch, 15.08.2018 Fahrradtour nach Menzelen-Ost
Mittwoch, 22.08.2018 Fahrradtour nach Sonsbeck  

Erster Trainingsabend in der Halle: 29.08.2018

Im Frühjahr 2018 wird das Ferienprogramm endgültig und gemeinsam festgelegt.

6 d) Kulturelles Wochenende 2018

Das „Kulturelle Wochenende“ findet in der Zeit vom 28.09. – 30.09.2018 statt.
Als Zielorte wurden vom Abteilungsleiter die Städte Papenburg, Soest und Cochem 
vorgeschlagen. 
Nachdem sich 18 Personen in die Teilnehmerliste eingetragen hatten, wurden die einzelnen 
Ziele zur Abstimmung gestellt. Mit großer Mehrheit entschieden sich die Teilnehmer für 
Cochem. Die „Reiseleiter“ Thomas Lanski und Volker Mühlstroh wurden mit der sofortigen 
Hotelreservierung und dem weiteren Programmablauf beauftragt. 

TOP 7 Anfragen und Verschiedenes

Zunächst beantragte Mitglied Willi Königs eine Erhöhung des internen Jahresbeitrages um 
5,00 €. Die Versammlung stellt diesen Antrag bis zur nächsten Abteilungsversammlung 
im Jahre 2018.zurück 

Danach gab Abteilungsleiter van Gelder  bekannt, dass der 1. Übungsabend im neuen Jahr 
nach Ende der Weihnachtsferien (27.12.2017 – 06.01.2018) am Mittwoch, 10.01.2018, 
stattfinden wird.

Zum Schluss der Versammlung wünschte er allen Anwesenden eine besinnliche Adventszeit, 
frohe Weihnachten und für das kommende Jahr Glück, Erfolg und vor allem viel Gesundheit.

Veen, im Dezember 2017

Hans-Dieter van Gelder
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